

実施状況報告

| | |
|-------|---------------------------|
| 事業名 | 尾藤二洲先生集会 |
| 実施主体名 | 四国中央市立川之江小学校 |
| 日時 | 平成24年11月8日(木)9:25～10:20 |
| 場所 | 川之江小学校体育館 |
| 参加者 | 児童・教職員・保護者・尾藤二洲顕彰会(約700名) |

川之江小学校の校歌にも歌われている郷土の偉人「尾藤二洲」について学ぶ集会です。尾藤二洲は、江戸時代「寛政の三博士」ともいわれた学者で、座右十戒などの教えは今日にも受け継がれています。集会では、3,4年生がその業績を今に残す石碑を巡った様子を地図にしたり、カルタやすごろくなどを作ったりしたことを説明しました。また、尾藤二洲顕彰会や高校の郷土研究部との交流で感じたことも発表しました。他の学年からは、発表の内容をしっかりと受け止め、生き方に生かそうという内容の感想が伝えられました。地域の伝統やよさを再発見する学習となりました。



実施状況報告

| | |
|-------|--------------------------|
| 事業名 | 校内音楽会 |
| 実施主体名 | 四国中央市立川之江小学校 |
| 日時 | 平成24年11月27日(火)9:00～12:00 |
| 場所 | 川之江小学校体育館 |
| 参加者 | 児童・教職員・保護者・地域の方(約1100名) |

川之江小学校の音楽会は、500名近くの保護者、地域の方が来校するビッグイベントです。2ヶ月以上前から練習を始め、どの子も自分のめあてをもってがんばってきました。低学年では、オペレッタ風に進行したり、振り付けを工夫したりしてかわいらしさと元気さがあります。中学年では習い始めたリコーダー演奏をはさんだり、高学年では、技術の高い演奏を披露したりして、どの学年も聴き応えがありました。お年寄りとの交流学習でお世話になった地域の方々も招待し、お褒めの言葉をいただきました。発表を終えた子どもたちの顔は満足感でいっぱいでした。

